

Avec l'orthographe, vos enfants sont des bonnes poires ... avec Ortograf, vengez-les ! et fendez-vous la pêche !

Ouvrez les yeux:

"L'orthographe est un cancer qui détruit notre école, notre jeunesse, notre langue, et notre avenir dans le monde" (Joseph Maire, Dijon)

L'orthographe actuelle, c'est:

1°) « Neuf ans d'étude, sans que pour cela les résultats apparaissent tellement probants » (Nina Catach)

2°) Un **épouvantail** pour les étrangers qui voudraient apprendre le français.

3°) Un grave **appauvrissement culturel** à cause du temps qu'elle accapare à l'école et qui serait infiniment mieux utilisé autrement.

4°) Pour cette raison, des élites moins polyvalentes et moins performantes qu'elles ne devraient l'être, donc une cause fondamentale de **déclin**.

5°) L'ennui à l'école, l'inefficacité, la désorganisation des objectifs scolaires, la pagaille et le réformisme bidon.

6°) L'illettrisme assuré pour 20% des élèves. Pour les autres, des diplômés qui ne sont que de la **monnaie de singe**. Les enseignants de la base **accusés d'un échec sciemment programmé par des voyous**.

7°) L'objet d'un endoctrinement qui n'a rien à envier aux superstitions les plus ridicules des populations les plus arriérées.

8°) Une déformation de l'esprit: diminution de la logique et de l'intelligence, soumission à l'arbitraire et à la bêtise.

9°) Une exploitation intellectuelle qui appauvrit chaque francophone de 150000 euros. (cf comparatif belge)

11°) Une peau de banane qui a servi d'abord à empêcher la scolarisation des milieux populaires, et qui sert aujourd'hui de leurre pour bernier "ceux qui veulent trop en savoir".

Il faut plus de temps à un français pour apprendre correctement notre seule orthographe, **que pour apprendre entièrement une langue étrangère !!**

"Patrimoine": vaste blague!

On vous a fait croire que l'orthographe fait partie du patrimoine, **c'est faux !** En effet, Villon, Rabelais, **écrivaint phonétiquement**. Les grands classiques:

Racine, Molière . . . dans une France multilingue (latin + français + patois) **écrivaint comme ils le voulaient**.

Jusqu'en 1830, l'orthographe française était très libre, et le rayonnement de la langue française était très grand: **c'est donc plutôt la faute d'orthographe qui fait partie du patrimoine !**

"Etymologie": vaste blague !

On vous a fait croire que l'orthographe est nécessaire pour respecter l'étymologie; **C'est faux !** Par exemple, le h de huile n'a rien à voir avec la racine latine « oleum »; ou bien « fotograf » est encore mieux affilié à ses origines que « photographe ».

"Homonymes": vaste blague !

On vous a fait croire que l'orthographe est nécessaire pour distinguer le sens des homonymes . **C'est faux !**

Si c'était vrai, on serait **obligé d'épeler** chaque homonyme **rencontré dans le langage parlé** pour en reconnaître le sens.

Puisque le contexte d'un homonyme donne son sens à l'oral, pourquoi ne le donnerait-il pas à l'écrit ?

Les homonymes sont une **faiblesse** de la langue et la différenciation orthographique est un **prétexte pour les multiplier**.

Les charlatans, dehors !

Malgré des efforts très importants, l'orthographe n'a **jamais** été enseignée avec une efficacité satisfaisante. Les conditions de vie modernes font qu'elle **est de moins en moins enseignable**.

Les défenseurs et les imposteurs de l'orthographe n'ont **aucune réponse crédible** au déclin de la francophonie. Le gâchis scolaire dû à l'orthographe **ne les dérange pas**.

Ils ne peuvent proposer **aucun remède sérieux** pour que son enseignement soit plus efficace. **Aucune réforme sérieuse** du système scolaire ne se fera sans que soit réglé le problème de l'orthographe.

L'escroquerie, ça suffit !

Une évaluation très prudente situe autour de 50 000 euros le préjudice infligé à chaque français par notre orthographe. Mais la crise politique belge fait apparaître un écart de

revenus encore trois fois plus importants entre les flamands et les francophones, soit 150 000 euros ou un million de francs sur une carrière complète.

Pour une indemnisation du préjudice occasionné par la pseudo-science, il faut prendre en compte le coût scolaire supporté par la collectivité, mais aussi l'effort de l'élève, le *temps perdu, la culture non acquise, les compétences non acquises, et donc encore le chômage, la nouvelle pauvreté, la régression sociale*.

Exploitation intellectuelle téléguidée par des voyous

Au prix d'une violation permanente de la déontologie de l'information, toutes les vérités gênantes de l'orthographe française sont cachées aux usagers par ceux qui devraient les informer, c'est à dire les fédérations de parents d'élèves, les syndicats d'enseignants, et les médias.

Une orthographe qui nécessite un long et laborieux apprentissage est le meilleur moyen d'écarter les français des savoirs fonctionnels, **qui, eux et eux seuls, sont synonymes de pouvoir**. De cette manière, ceux qui nous l'imposent ont ensuite toute latitude pour pouvoir nous manipuler et nous plumer à leur guise.

La vraie réforme est en réalité très facile

On vous a fait croire qu'une vraie réforme de l'orthographe était impossible. C'est faux !

Une simple comparaison entre les écritures phonétiques du français utilisant, d'une part, le sordide API, d'autre part, l'AFF, un alphabet phonétique judicieusement choisi, montre que la vraie réforme est en fait extrêmement facile, mais que toute une diabolisation de l'écriture phonétique a été mise en place pour la rendre impossible.

Demandez le polycop "Ortograf 2010"

Ortograf-fr, F-25 500-Montlebon,
tél + (33)(0)3 81 67 43 64 sites:

a) ortograf.fr b) alfograf
c) ortograf nouvelobs

louis.rougnon-glasson@laposte.net

doc **684** - 2009 - 12